

Artikel vom 18.02.2020

Vorschlag für eine

Plakatierverordnung für den Markt Manching

Plakatierordnung

**GEMEINSAM MIT
HERZ UND VERSTAND**

Wir haben einen Vorschlag für eine Plakatierverordnung erarbeitet. Diesen wollen wir im Gemeinderat und mit den Vereinen diskutieren. Am Ende soll es eine für alle tragbare Lösung geben. Dadurch entsteht für alle weniger Arbeit und trägt zu einem besseren Straßenbild bei.

Plakatierordnung

**GEMEINSAM MIT
HERZ UND VERSTAND**

Folgende Vorteile sehen wir:

Verbesserung des Ortsbildes

Klare Regeln

Keine herumliegenden Plakatständer

Keine abgelösten Plakate

Keine Plakatständer mehr bekleben / ausfahren / einsammeln und einlagern zu müssen

Geringerer Zeitaufwand

[Die derzeitigen Regeln, die eigentlich beachtet werden müssten.](#) 

[Vorschlag zur Plakatierverordnung](#) 

[Mögliche Standorte](#) 

[So könnte es für Wahlen aussehen.](#) Bild aus Fahlenbach

[So macht man das in Karlskron](#)

So soll es nicht mehr aussehen.

Nachdem wir ein Gespräch mit einer Wählergemeinschaft geführt haben, und deren Bedenken nun kennen, befinden wir uns in einer Findungsphase, ob es nicht doch noch eine Lösung gibt, mit der alle leben können.

Für ein schönes Ortsbild.

Ist vielleicht eine digitale Lösung etwas???